



# 11月の園風景

木々の葉が色づいたり、地面に落ちてきたりするのを「きれいな色の葉っぱ見つけた!」「今日はいっぱい落ちてるなあ〜」と興味を持って見たり、遊びに取りいれたりする子どもたちの姿があちらこちらで見られた11月。秋の深まりとともに、子どもたちの遊びに向かう意欲や考える力、友だちと関わる力もより大きく育ってきたことを感じる日々でした。

## ごっこ遊び

テントの中で  
いただきま〜す!

新聞紙で作った  
お芋も焼いたよ!

廃材で作ったトンカチ  
でテントのペグを打っ  
て・・・

3歳児の子どもたちが、拾った  
松ぼっくりや落ち葉でバーベキ  
ューごっこをはじめました

お店屋さんやお客さ  
んになって、友だち  
とのやり取りをする  
のが楽しい!

お弁当屋さんで使うハン  
バーグ作っています。  
おいしく焼けるかな?

京都鉄道博物館への遠足の経験を生か  
して、電車屋さんもオープン!

「スターマケッ  
ト」では、食料品  
や日用品、何でも  
売っています!

友だちと協力し、  
段ボールを切った  
り、つなげたりし  
て、迷路が完成し  
ました!

ゲームコーナ  
ーでは、釣り  
やどんぐり転  
がしが楽しめ  
ます♪



## 秋の自然に触れて・・・



紅葉した桜の葉を  
並べて・・・いろんな  
色がある！

葉っぱの上でゴロゴロ  
・・・いい気持ち！



小さな熊手を使って落  
ち葉を集めて・・・

わ～い！葉っぱのお風  
呂が出来た！



近くの坊主池公園へ  
どんぐりを探しに行ったよ



公園で拾ったどんぐりを  
転がしてみたら・・・  
おもしろ～い！



枚方小学校の運動場にも  
落ち葉を拾いに行き  
ました！

## 小学校・保育園との交流

枚方小学校の1年生・鷹塚山保育園の5歳児さんと枚方幼稚園の5歳児とで年間を通して交流活動を行っています。10月末以降も、近くの坊主池公園での秋探しをしたり、幼稚園のお店屋さんごっこで交流したりして、楽しいひと時を過ごしました。いろいろな人達と関わることで、コミュニケーションをとる楽しさや、学校に対する親しみの気持ちももてるようになっていきます。

## 枚方小学校での 給食体験



学校の教室で給食  
をいただきました



1年生がリードしてく  
れて、安心して秋探し  
を楽しむことができました♡



今日はよろしくね！



4・5歳児のお店屋さ  
んごっこに1年生が遊  
びに来てくれました！



おいしかったです！  
ありがとうございました！

## 枚小まつりに参加しました



11月9日に枚方小学校で開催された「枚小まつり」のオープニングに、5歳児の子どもたちが鳴子踊りで参加させていただきました。たくさんの方に観ていただき、緊張しながらも、達成感を味わうことができました。